



MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA, S.A. – NOTA DE PRENSA

KUROBA MOTOR INAUGURA UN NUEVO CONCESIONARIO DE MAZDA EN LEGANÉS

- Se inaugura el tercer centro de Kuroba Motor en Madrid (Leganés).
- Uno de los concesionarios más grandes del país y de Europa.
- Amplia exposición, nuevas zonas de entrega personalizadas, área específica para periciales y uno de los centros de carrocería más avanzados.

Madrid, 26 septiembre 2025. Mazda anuncia la apertura de su nuevo concesionario en Leganés, una instalación que sustituye a la anterior ubicada en esta misma localidad y que ahora pasa a situarse en C/Bastidor, 6. Con este cambio, Kuroba Motor no solo renueva su presencia en Leganés, sino que inaugura uno de los concesionarios de la marca nipona más grandes del país y de Europa.

Esta nueva instalación se suma a los centros ya existentes del grupo en Alcorcón y Majadahonda, consolidando tres puntos de servicio en la Comunidad de Madrid. Con esta expansión, el grupo refuerza su compromiso con la excelencia, la innovación y la cercanía al cliente, ofreciendo una experiencia Mazda aún más completa y accesible.

El nuevo centro cuenta con numerosas novedades en cuanto a sus instalaciones, tales como:

- 826 m² dedicados a la exposición de vehículos Mazda, en un espacio moderno, luminoso y acogedor. Su amplitud permite explorar cómodamente una amplia gama de modelos y acabados, ofreciendo un proceso de venta exclusivo para los clientes.
- 1.071 m² destinados al servicio postventa, con una zona de recepción climatizada para los clientes y un equipo altamente cualificado, formado específicamente para trabajar bajo los estándares de calidad de Mazda.
- Puntos exclusivos para la entrega de nuevos vehículos a clientes, diseñados para ofrecer una experiencia personalizada y memorable en el momento de la entrega.
- Una zona especializada en vehículos de ocasión, pensada para resaltar el estado de cada modelo. Este espacio también está equipado para la elaboración de informes periciales de forma eficiente y con altos estándares de calidad, facilitando los procesos de valoración y documentación a las distintas compañías de seguros.
- Uno de los centros de carrocería más avanzados de España, dotado con tecnología de última generación para garantizar resultados impecables en reparaciones, tratamientos de pintura y trabajos estructurales.

En palabras de **Ignacio Beamud**, *presidente y CEO de Mazda Automóviles España*: “La apertura de Kuroba Motor - Leganés representa un hito en la red de concesionarios de Mazda en España. Este centro, uno de los más grandes del país y de Europa, refleja el compromiso de nuestra marca con la excelencia, la



innovación y la cercanía al cliente. Felicitamos a Kuroba Motor por su visión y por seguir elevando el estándar de calidad en la atención al cliente Mazda.”

Por su parte, **Héctor Igelmo**, *CEO de Kuroba Motor*, destaca: “Esta nueva instalación es el resultado de años de trabajo, crecimiento y confianza en la marca Mazda. Hemos diseñado un espacio que no solo responde a las necesidades actuales de nuestros clientes, sino que anticipa las del futuro. Queremos que cada visita sea una experiencia, y que cada entrega de vehículo sea un momento único. Este centro es una apuesta firme por la calidad, la tecnología y el servicio personalizado.”

Mazda continúa su expansión en España tras más de 25 años operando en toda España con 64 concesionarios y 91 puntos de venta distribuidos por todo el territorio nacional, consolidando su presencia y compromiso con la calidad y la innovación.

Kuroba Motor

C/ Bastidor, 6 (Ciudad del Automóvil)
28914 Leganés.

[Web oficial](#)

###

Para más información:

Natalia García

Directora de Marketing y Comunicación
Telf. 91 418 54 80 / 609 260 632

ngarcia@mazdaeur.com

Juan Antonio Moya

Manager de prensa
Telf. 91 418 54 80 / 616 455 295

jmoya@mazdaeur.com

Web de prensa: www.mazda-press.es

Web oficial: www.mazda.es

Facebook: www.facebook.com/MazdaES

Twitter: [@MazdaEspana](https://twitter.com/MazdaEspana)

Instagram: [@mazdaespana](https://www.instagram.com/mazdaespana)

LinkedIn: [@Mazda Automóviles España](https://www.linkedin.com/company/@MazdaAutomovilesEspana)

Mazda Motor Corporation, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con unas ventas de más de un millón doscientas mil unidades, que fabrica en diez plantas. Mazda cuenta con cinco centros de I+D, está presente en más de 130 países con casi 50.000 empleados y acumula cerca de 1.500 premios desde el año 2002.

Mazda Automóviles España, S.A., empresa fundada en marzo de 2000 y con sede en Madrid, con más de 50 empleados, es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye ocho modelos en el mercado español: Mazda2 Hybrid (utilitario), Mazda3 (compacto), Mazda MX-5 (roadster descapotable), gama todo camino (SUV): Mazda CX-80 (PHEV y diésel hibridado), Mazda CX-60 (PHEV y diésel hibridado), el nuevo Mazda CX-5 y Mazda CX-30, además de la nueva berlina



100% eléctrica el Mazda6e. Una gama que ofrece multisoluciones de tecnologías ultraeficientes para satisfacer las necesidades de todos los clientes. Etiqueta CERO y ECO.